

## Schultennis-Cup 2013

### Grundschule Sevelten / Elsten

Zum vierten Mal fanden die Schultennismeisterschaften in Zusammenarbeit mit dem Tennisverein Blau – Weiß Galgenmoor in der Grundschule Sevelten / Elsten statt. Die gesamten Meisterschaften wurden auf Low – T – Ball Anlagen ausgeführt. Dabei wird, für jedermann sofort zu erlernen, mit Tennisschlägern und einem größeren, weichen Ball unter einem Holzbrett hindurch gespielt. So ist es möglich die ersten Schritte des Tennisspiels leicht zu erlernen, ebenfalls sind Motorik, Konzentration und Schnelligkeit gefragt.

Beim Schultennis-Cup spielten zuerst die Jahrgänge 1 und 2 ihre Klassensieger aus, die sich dann im Jahrgangsfinale gegenüberstanden um ihre Jahrgangssieger zu ermitteln.

Anschließend spielten dann auch noch die Jahrgänge 3 und 4 ihre Klassen -und auch Jahrgangssieger aus. Hierbei wurden sie lautstark von ihren Klassenkameraden unterstützt. Durch diese ohrenbetäubende Unterstützung war deutlich die große Freude der Schüler zu bemerken und ebenfalls auch ein großes Maß an Fairness, da sich alle spielenden Schüler vor Spielbeginn mit Handschlag begrüßten und sich am Ende auch gegenseitig beglückwünschten.

Die Organisatoren Josef Framme, Ingo Antons, Hassan Alrobaie von der BW Galgenmoor Tennisabteilung, sowie die Schulleiterin Benita Neteler bedankten sich bei den höchst motivierten Kinder, sowie bei den Eltern der Schule, die als Schiedsrichter fungierten und gerade bei sehr knappen Spielen Entscheidungen treffen mussten.

Neben Medaillen und Sachpreisen nahmen auch alle Schüler an einer Verlosung zweier Tennisschläger teil, diese wurden von der Firma Intersport dankenswerter Weise zur Verfügung gestellt ebenso wie einige Gutscheine für die Jahrgangssieger.

Informationen über die Tennisabteilung des BW Galgenmoor finden sie hier: [www.galgenmoor-tennis.de](http://www.galgenmoor-tennis.de)

